



Parmi les meilleures façons de vivre des gens, on trouve : « Un homme qui tient la bride de son cheval dans la voie d'Allah... »

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Parmi les meilleures façons de vivre des gens, on trouve un homme qui tient la bride de son cheval dans la voie d'Allah et qui, chaque fois qu'il entend un cri d'attaque ou un appel à se défendre, accourt sur sa monture. Il cherche à tuer et mourir là où il pense trouver cela ; ou bien un homme avec quelques moutons au sommet de l'une de ces montagnes, ou au creux de l'une de ces vallées où il accomplit sa prière, s'acquitte de l'aumône et adore son Seigneur jusqu'à ce que lui vienne la certitude. Ainsi, il ne tient compagnie aux gens que dans le bien ! »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Ce hadith indique que parmi les meilleures façons de vivre des gens, on trouve : « un homme qui tient la bride de son cheval... » La parole du Prophète (sur lui la paix et le salut) : « chaque fois qu'il entend un cri d'attaque ou un appel à se défendre, accourt sur sa monture. Il cherche à tuer et mourir là où il pense trouver cela » C'est-à-dire : il décolle du dos de sa monture chaque fois qu'il entend le cri poussé lorsqu'on est en présence de l'ennemi et l'appel lorsqu'on se dresse contre l'ennemi. Il cherche à tuer et mourir là où il pense trouver cela étant donné qu'il désire intensément le martyr. Toutefois, ce hadith prouve aussi que parfois le fait de s'isoler est un bien et surtout pour celui qui vit au creux des vallées, ou dans les sommets des montagnes, isolé des gens et adorant ainsi Allah, à Lui la Puissance et la Grandeur. En effet, cette personne est vraiment aussi parmi les meilleurs des gens.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/6266>

